

MAGAZINE

Beri Wawasan Kebangsaan, Danramil Cawas Sumbangsih Santri Pondok Pesantren Insan Karima Putri

Budiyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Jul 5, 2022 - 17:27



Kapten Inf Sujita beserta Anggota Koramil Cawas memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada Santri Pondok Pesantren Insan Karima Putri di Desa Cawas, Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten, Selasa (05/07/2022).

Klaten - Dalam rangka menanamkan rasa cinta tanah air sejak dini, Danramil

20/Cawas Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Sujita beserta Anggota Koramil Cawas memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada Santri Pondok Pesantren Insan Karima Putri di Desa Cawas, Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten, Selasa (05/07/2022).

Danramil 20/Cawas menuturkan bahwa kegiatan ini sebagai bagian dari tugas Pembinaan Teritorial (Binter) kepada warga yang berada di wilayah Binaannya.

“Wawasan Kebangsaan ini harus dipahami sejak dini, karena untuk menanamkan ideologi kebangsaan yang kuat dan rasa cinta tanah air serta mengetahui dasar negara Indonesia yaitu Pancasila dan UUD 1945 serta kewajiban dalam bela Negara NKRI,” tutur Danramil.

Lanjut tuturnya, Wasbang ini untuk menjadikan generasi muda memiliki pengetahuan yang luas dan ketrampilan serta mempunyai rasa tanggung jawab baik tanggung jawab pada diri sendiri, keluarga, lingkungan masyarakat maupun tanggung jawab terhadap bangsa dan negara Indonesia.

Selain itu, Danramil berharap bahwa dengan wawasan kebangsaan, para pemuda mampu mengatasi berbagai permasalahan kebangsaan dan meningkatkan semangat persatuan dan kesatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut, Pimpinan Pondok Pesantren Insan karima Putri Posakan Cawas Ustad Saifuddin mengucapkan terima kasih kepada Danramil 20/Cawas yang telah memberikan pembekalan kepada santrinya.

“Semoga pelajaran yang diberikan menjadi motivasi tersendiri bagi anak didik kami, sehingga ke depannya menjadi anak-anak muda yang berguna bagi nusa dan bangsa dan agamanya,” pungkas Ustad Saifuddin. (Red)